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ACTA DE SESIÓN  

 
Comisión Permanente de la Junta de Personal de 

Administración y Servicios 
 

Reunidos en el canal de la Comisión Permanente de la Junta de PAS del 
TEAMS, el 16 de septiembre de 2021, a las 12:30 horas, en el canal Comisión 
Permanente del equipo de trabajo Junta de PAS de la plataforma Microsoft 
Teams, con la asistencia de los siguientes miembros,  
 

Nombre Sindicato Asistió Justifica 
ausencia Ausente 

José Carlos Bustamante Toledo SITUMA X   
Jose Manuel Ruiz Salazar SITUMA (D. Sindical) X   
Juan Francisco García Mejías CCOO X   
Mª Auxiliadora Luque Vilaseca  CSIF X   
Antonio Jesús Molina Aparicio CSIF (D. Sindical) X   
Esperanza Rojo Fernández UGT X   
Juan  Sánchez Linares UGT (D. Sindical) X   
Mª Ángeles Blanco Carrillo SiAM X   

 
La Comisión Permanente de la Junta de PAS trató y acordó las siguientes 
cuestiones: 
 

ORDEN DEL DÍA 

• Lectura y aprobación, si procede, de acta.  
• Estudio, debate y aprobación, de propuestas de acuerdo sobre el texto 

articulado del Borrador del PORHUMA 2022/2025. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS 
 

1. Aprobación del acta. 
 

Se aprueba por unanimidad. 
 

2. Estudio, debate y aprobación, de propuestas de acuerdo sobre el texto 
articulado del Borrador del PORHUMA 2022/2025. 

 
El presidente abre la sesión proponiendo que intentemos coordinarnos en la 
parte de funcionarios, porque lo acordado por unanimidad en la junta suele 
tener mejor acogida en gerencia. 
CC.OO. manifiesta sus dudas sobre si van a asumir el calendario de 
negociación de la Gerencia. 
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SITUMA plantea el problema de que las elecciones se van a celebrar en mitad 
del proceso y pueden variar los porcentajes de participación. 
CSIF opina que como mucho podemos consensuar una propuesta sobre el 
reglamento de funcionarios. 
 
SiAM se manifiesta en el mismo sentido. 
 
SITUMA considera que primero tendrían que realizarse los trabajos de la mesa 
técnica que han solicitado a gerencia, y después negociaríamos el PORHUMA 
II.  
 
UGT tampoco es partidario de ir rápido en la negociación. 
 
Para SITUMA sería preferible hacer primero las elecciones y retrasar la 
negociación. 
 
El presidente propone que consultemos a nuestras secciones sobre la idea de 
pedir retrasar la negociación.  
 
Acordamos hacer esta consulta y se levanta la sesión 
 
Sin más temas que tratar, se levanta la sesión, siendo las 13:43 horas. 
 
 
 
 

FECHA 
16 de septiembre de 2021 

 
 
 
 

La Secretaria                                         El Presidente 
Ángeles Blanco                                    José Carlos Bustamante  
 

 
 

     
     

 
 


